## 伊井田さん全道優秀賞

monthly topics



「いじめ・ネットトラブル根絶!メッセージコン クール」(道いじめ・不登校等対策本部等主催)で 豊頃小学校の伊井田彩花さん(6年)の標語が管内 審査「最優秀賞」、全道審査「優秀賞」(全道2位) を受賞しました。高い表現力が評価されての受賞と なりました。また、同校では、管内審査で佐竹栞音 さん(6年)、鈴木康介くん(6年)が奨励賞に選 ばれました。

○十勝管内最優秀賞・全道優秀賞

~いじめをね とめないことも いじめです~ 伊井田彩花 ○十勝管内奨励賞

~いじめはね 大事な心 きずつける~ 佐竹栞音 ~いじめはね 心の中の ぼうりょくだ~ 鈴木康介

## 大津小で道徳授業



11月12日、大津小学校で、『平成25年度子ど もの心に響く道徳教育推進事業』が行われました。

本事業は、地域の人材や多様な専門分野の社会人 を特別非常勤講師として任用し、道徳の時間等にお いて子どもの心に響く授業を推進し、道徳教育の充 実を図ることを目的に行われています。

今回は講師に北海道教育大学岩見沢校の学生で、 日本で一人だけのバグパイプ奏者である長嶺久美子 さんを招き授業が行われました。

演奏を交えながらの長嶺さんの講和を子どもたち は食い入るように聞いていました。

# 第3回会長杯町民ミニバレー大会



11月16日、町総合体育館で第3回会長杯町民 ミニバレーボール大会が、町ミニバレーボール協会 (相澤喜幸会長) 主催で開催されました。

この日は町内のミニバレー愛好家の皆さんが多数 参加し、老若男女入り乱れて熱い戦いを繰り広げま した。

相澤会長は「来年も皆さんの元気な姿を見たいの で是非参加してください!」と話していました。 競技の結果は次のとおりです。

【優 勝】 あいあい1

【準優勝】 コージ+α

【三 位】 玉さんとゆかいな仲間たち

# 第29回豊頃町ゲートボール大会



11月19日、高齢者健康増進センターで第29回 豊頃町ゲートボール大会(主催:豊頃町 後援:豊 頃町ゲートボール協会)が行われました。

今回は総勢10チームが参加し、予選ブロックを 通過した4チームによるトーナメント戦で優勝が争 われました。

皆さん年齢を全く感じさせないキレのある動き で、白熱した試合を展開していました。

競技の結果は次のとおりです。

【優 勝】 福祉 B

【準優勝】 豊頃 【三 位】 統内A

## 相馬市復興支援



豊頃町交流協議会(島昇之会長) が、東日本大震災で被災した豊頃 町の姉妹都市である福島県相馬市 の復興支援を目的に、原発事故で 風評被害を受けている相馬産の新 米とナシの農産物を町民から注文 : を受け買い支えようと支援活動が 行われました。

相馬市と関係の深い二宮地区で は、牛首別報徳会(佐藤安代表) が注文を取りまとめ、購入した新 米とナシは10月29日に届き、 同会の会員のみなさんが、各世帯 に配達しました。

#### 髙橋敏典さんに納税表彰



11月14日、茂岩本町の髙橋 敏典さんが池田税務署の山田和訓 署長より納税表彰を受けました。

十勝池田地方法人会の副会長を 務める髙橋さんは、長年にわたり 申告納税制度の普及に努められ、 納税意識の向上に多大な功績をあ げられました。

受賞を受け髙橋さんは「このよ うな名誉ある表彰をいただき、誠 に身に余る光栄であります。適正 な納税団体の代表として日々研鑚 に励み今後ともお役に立ちたい と話していました。

#### 統計調査で知事感謝状



茂岩末広町の太田垣啓二さん が、北海道知事から多年にわたり 統計調査に従事したことで北海道 統計功労者表彰を受け、10月30 日に宮口孝町長から、道知事感謝 状の伝達を受けました。

太田垣さんは、20年以上にわ たり国勢調査や工業、商業、住宅・ 土地の統計調査、漁業・経済セン サス、就業構造基本等、多数の統 計調査の調査員として従事され、 現在も調査員として活躍されてい

### 財務行政懇話会開催



11月6日、える夢館で『財務行 政懇話会」が開催されました。

懇話会は、帯広財務事務所(鳥 居克広所長)が、財務省および金 : 融庁の業務・施策を町民の皆様に 広く理解していただくことを目的に開 かれました。

この日は、財務局・財務事務所 の業務紹介の後、「我が国財政の 現状と今後の課題」、「金融犯罪の 被害に遭わないために」を演題とし た講演が行われ、出席者は、熱心: に講師の話に聞き入っていました。

## 開設 50 周年記念



帯広信用金庫豊頃支店(阿部秀 男支店長) が開設 50 周年を迎えま

同支店は1963年11月15日に 開設され地域経済を支えてきました。

開設日にあたる 11 月 15 日には、 「50周年感謝デー」として来店者 に記念品が配布されました。

阿部支店長は「お陰様で開店 50 周年を迎えることができました。 載き心より感謝申し上げます。引続 : がりました。 きご支援のほどよろしくお願いします : と話していました。

monthly topics

# 春風亭昇太独演会



11月14日、える夢館で平成25 年度豊頃町文化芸術鑑賞事業『春 風亭昇太独演会(町教育委員会主 催)』が行われ、約250人の観客 がつめかけました。

前座に続いて講座に上がった昇 太さんは、笑点や日常の出来事を 交えながら話をし、笑を誘ってい ・ました。

その後、古典落語の『二番煎 豊頃町の皆様には永きに亘りご愛顧 ・ じ』を演じ、会場は大いに盛り上











